

**ADEMÁS DE LOS RECORTES SANITARIOS**

## **Madrid.- Pediatras critican que la crisis económica de las familias y los "recortes" repercuten en la salud infantil**

MADRID, 5 Jul. (EUROPA PRESS) -

El Observatorio Pediátrico de Madrid ha criticado este jueves que la crisis económica de las familias y los "recortes" sanitarios tienen repercusiones para la salud infantil.

El Observatorio Pediátrico de Atención Primaria (AP), constituido por las Sociedades Científicas de Pediatría de Madrid, la Asociación de Médicos y Titulados Superiores de Madrid (AMYTS) y pediatras miembros de la Mesa de Atención Primaria del Colegio de Médicos, ha evaluado cómo está afectando la crisis económica a la asistencia pediátrica en la Comunidad de Madrid.

Según han señalado en un comunicado, en función de las respuestas a un cuestionario realizado entre los pediatras, se está produciendo un "alarmante deterioro, que puede desembocar en un empeoramiento significativo del estado de salud de los niños madrileños".

Así, los pediatras de Madrid han apuntado los siguientes motivos: el aumento de patología psicosocial como consecuencia de las dificultades económicas y laborales en las familias; la dificultad para adquirir medicamentos, principalmente para enfermedades crónicas; y la dificultad para adquirir alimentos adecuados para la edad infantil, fundamentales en este periodo de crecimiento.

Además, citan la falta de asistencia a revisiones y citas programadas derivada de la situación de precariedad laboral de los padres y las bajas en seguros médicos privados y trasvase de pacientes a la sanidad pública, con la consiguiente sobrecarga en las consultas y deterioro en la atención médica como consecuencia de la mayor presión asistencial.

El Observatorio ha explicado que a todo esto se suman los problemas ya crónicos de la Pediatría, "como el número de niños no atendidos por pediatras; y la dificultad para realizar funciones formativas, docentes e investigadoras dentro del horario laboral, que obliga a prolongar la jornada de trabajo más allá de las 37,5 horas semanales establecidas legalmente".

"La escasez de recursos formativos específicos para los pediatras, que puede incluso empeorar ante la anunciada desaparición de la Agencia de formación sanitaria Laín Entralgo", han añadido.



Imprimir